

# Phlebologie



PD Dr. Houman Jalaie



PD Dr. Knuth Rass

## Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

wir möchten Sie herzlich zur 63. Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Phlebologie vom 08.–11. September 2021 in die kulturträchtige Kaiserstadt Aachen einladen. Sie findet in diesem Jahr unter dem Motto „Synergie und Vielfalt“ statt. Die moderne Phlebologie lebt vom interdisziplinären Austausch mit allen beteiligten Fachgebieten – Gefäßchirurgie, Dermatologie, Angiologie, Radiologie, Lymphologie, Gynäkologie sowie Hämostaseologie. Kein Fachgebiet ist in der Lage, die Phlebologie in Klinik und Forschung im Alleingang optimal zu bewältigen.

Im Herzen Europas, im Dreiländereck zwischen den Niederlanden, Belgien und Deutschland, werden weltweit anerkannte Experten aus verschiedenen Ländern zu einem fachlichen Austausch zusammenkommen.

Herzlich eingeladen sind neben Ärztinnen und Ärzten auch Mitglieder anderer Gesundheitsberufe sowie Studierende.

Mit einem vielfältigen Programm, bestehend aus wissenschaftlichen Sitzungen, zahlreichen Workshops sowie Hands-on-Kursen, werden wir einen detaillierten, hochaktuellen Überblick über die Phlebologie in all ihren Facetten geben, wodurch letztendlich eine Optimierung der Patientenversorgung gewährleistet werden kann.

Wir freuen uns sehr, dass wir hierfür hochklassige nationale und internationale Redner gewonnen haben.

Als Vorgeschmack auf das interessante Programm sind in dieser Kongressausgabe Beiträge zu folgenden Themen zu lesen:

- Endovenöse Behandlung bei Crossen-Rezidiven
- Endothermal heat induced thrombosis (EHIT)
- Operative Therapiemöglichkeiten des Lymphödems
- Endovaskuläre Therapie zur Behandlung einer akuten iliofemorale Thrombose
- Interdisziplinäre Behandlung des pelvinen Stauungssyndroms
- Effizienzsteigerung und Kostenreduktion im Rahmen der Wundversorgung von chronischen Wunden

Wir hoffen sehr, dass der Kongress angesichts der aktuellen pandemischen Situation als Präsenzveranstaltung durchgeführt werden kann, haben aber auch aus den Erfahrungen mit dem SARS-CoV-2-Virus gelernt und sind in der Lage, auf digitale Medien, wie z. B. Livestreams, zuzugreifen.

Unseren herzlichen Dank möchten wir dem Wissenschaftlichen Beirat, allen Vorsitzenden und Referenten sowie unseren Partnern aus der Industrie für die professionelle Zusammenarbeit zum Ausdruck bringen. Ohne diese Unterstützung wäre dieser innovative Kongress nicht denkbar. Nicht zuletzt möchten wir uns bei unserer Kongressagentur Wikonect bedanken, ohne deren Hilfe dieser Kongress nicht stattfinden könnte.

Auf der Kongresshomepage [www.phlebologie-2021.de](http://www.phlebologie-2021.de) finden Sie das Hauptprogramm und die Abstracts der diesjährigen Jahrestagung.

Wir dürfen Sie nun mit großer Freude zu einer spannenden Jahrestagung in Aachen willkommen heißen.

Ihre

PD Dr. Houman Jalaie & PD Dr. Knuth Rass

Kongresspräsidenten der 63. Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Phlebologie  
Aachen, 8.–11. September 2021